



#REFUERZAN ESTRATEGIA

ATIENDEN
SALUD EN
CHALCOGOBIERNO ESTATAL ACERCA SERVICIOS MÉDICOS
A AFECTADOS POR INUNDACIONES; HABILITAN
MÁS MÓDULOS Y CARAVANA CON ESPECIALISTAS

LETICIA RÍOS Y GERARDO GARCÍA

Como parte de la atención otorgada a los habitantes de Chalco afectados por las inundaciones, la gobernadora Delfina Gómez informó que se establecieron seis módulos de salud a donde pueden acudir para, de manera gratuita, aplicación de vacunas, consulta médica, entrega de medicamentos y toma de signos vitales, entre otros.

Por otro lado, la Secretaría de Salud del estado, a cargo

6

- MÓDULOS DE SALUD OPERAN, ADEMÁS DE LA CARAVANA.

de Macarena Montoya Olvera, detalló que, para acercar los servicios médicos a las familias damnificadas, el gobierno del Estado de México instaló la Caravana de Salud por el Bienestar de Chalco, que cuenta con 13 unidades móviles y 115 profesionales del área médica. Estará instalada de forma permanente hasta concluir la contingencia en el municipio.

La funcionaria explicó que las caravanas se suman al trabajo del personal de la Jurisdicción Sanitaria Amecameca del ISEM, quienes hasta el momento han instalado seis módulos para atención y

ACONSEJAN
CHEQUEO

- Piden acudir si tienen dolor en alguna parte del cuerpo.
- También si presentan comezón en la piel o en los ojos.
- Además, hay atención especial para mascotas.

consulta médica, detección de diabetes, hipertensión e infecciones, toma de signos vitales, peso y talla y asesorías en salud. Además de vacunación antirrábica canina y felina para animales de compañía, entre otras.

Montoya Olvera informó que por instrucciones de la maestra Delfina Gómez, la Caravana de Salud por el Bienestar de Chalco dará sin costo consulta médica, toma de signos vitales, atención a la salud dental, farmacia, laboratorio clínico, rayos X, optometría, densitometría, ultrasonido pélvico-obstétrico-abdominal, así como atención médica veterinaria y vacunación.

Por otro lado, Delfina Gómez encabezó el 30 aniversario de la Unidad de Rescate Aéreo "Relámpagos", en donde reconoció su importante labor en situación de emergencia, como de traslados médicos y contención de incendios forestales, por lo que anunció que revisarán sus condiciones salariales y laborales. 🌟



- **FORTALEZA.** Delfina Gómez encabezó el 30 aniversario de la Unidad de Rescate Aéreo "Relámpagos".